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千早小吹台小学校 PTA 実行委員 書記 

日 時：平成２７年７月１５日（水）午後７時３０分 

参加者：本部役員、学級委員、保健・給食委員長、広報委員長、校長、教頭、学校書記 

司 会：福本副会長 

 

１．１．１．１．会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

２２２２．各委員会より．各委員会より．各委員会より．各委員会より    

○学級委員会より  

子どもの学級や家庭での様子や学級活動（１０月）について交流 

（学級活動の予定） ５年 クッキング        ４年 パフェ作り  

３年 ミニ運動会（１年と合同） ２年 クラフト  

１年 ミニ運動会（３年と合同） 

  ○保健給食委員会より 

   給食試食会は、低学年の１回のみ実施（高学年は、実施しない） 

   給食エプロンは、点検済 

  ○広報委員会より 

特になし 

 

３．３．３．３．役員の欠員補充について役員の欠員補充について役員の欠員補充について役員の欠員補充について    

        女性代表後任：２年学級委員の中川 茜さん（兼任） 

規約第６章第１７条に、「役員は、常設委員会の委員を兼ねることはできない」

とあるものの、細則第１章第１条７項で、「役員に欠員が生じたときは、実行委

員会が補充する」場合の、学級委員の補充については規定がない。 

 

そのため、欠員補充の場合は特例とする判断で、立候補いただいたご意思を

ありがたく尊重。前掲の７項の通り、次期総会で報告し、承認を得る予定。 

４．４．４．４．１１０番の家１１０番の家１１０番の家１１０番の家（旗の交換等）について（旗の交換等）について（旗の交換等）について（旗の交換等）について    

            経過の報告。交換が必要なところは随時交換していく。 

   交換箇所を次回の実行委員会で確認し、来年度へ引き継いでいく。 

５５５５．校区危険箇所確認と看板点検設置について．校区危険箇所確認と看板点検設置について．校区危険箇所確認と看板点検設置について．校区危険箇所確認と看板点検設置について    

会長と教頭にて看板の点検および交換、ほぼ完了。（８月中に残りを点検・交換） 

 

６６６６．．．．「清掃活動」（８／「清掃活動」（８／「清掃活動」（８／「清掃活動」（８／３０３０３０３０[[[[日日日日]]]]）について）について）について）について    

雨天の場合は、校舎内の清掃。この場合も児童は登校日のため必ず登校する。   

ＰＴＡ予算から水分補給の飲み物を購入。 

７７７７．．．．ＰＴＡ本部ＰＴＡ本部ＰＴＡ本部ＰＴＡ本部事業（日曜参観）について事業（日曜参観）について事業（日曜参観）について事業（日曜参観）について    

金剛高校ダンス部（ジャズやヒップホップ等）に依頼 

８．８．８．８．運動会について運動会について運動会について運動会について    

・暑さ対策として、８：３０開始。 給水時間の確保 

・昼食時、体育館の開放。（大型送風機あり） 

・入場行進の演奏を村中吹奏楽部に依頼 

・前日準備の際、１：１５から役員にてテント設置 

 ・団体演技は１～３年生、４～６年生の２つに分かれて行う。 

・駐車場は、中学校バス方転地 （臨時として小吹台口職員駐車場も利用可） 

・ＰＴＡ種目は、次回実行委員会にて決定 

９９９９．．．．その他その他その他その他    

   （学校から） ２学期から全学級教室等にエアコン設置 

体育館用に大型送風機２台購入 

          夏休み、校庭開放あり 

          ９／７（月） ハートフル落語（４～６年生）実施 

   （会長から） 村連Ｐは、次回９／５（土）開催 

 

○校長先生より 

             １学期間ありがとうございました。子どもたちはみんながんばっています。 

授業アンケートや個人懇談会等へのご協力ありがとうございました。 

台風接近に伴い、１７（金）が臨時休校の際は、２１（火）を登校日としますので、

ご協力よろしくお願いします。 

これからの暑さに対して、熱中症は油断できないので、今後もさらに気をつけて各行

事等を実施していきます。 

防災に関して、９月に大阪府下全域で行う８８０万人訓練を実施します。また、今年

度も防災の授業参観を行います。最近、地震や火山の噴火のニュースが気になります。

もしも震度５以上の地震が実際に起こった場合は、翌日が臨時休校になりますので、再

度配布プリントの確認をお願いします。 

いじめ防止対策として、本校では毎月「こころとからだとくらしのアンケート」を実

施しています。内容を細かく見て、職員で共通理解を図っています。 

９月に、ハートフル落語（４～６年生）を実施します。古典文化に触れる大切な機会

にしたいと思います。 

また、ご意見やご要望がありましたら、遠慮なく言って頂きたいです。 

これから、長い夏休みに入りますが、安全第一でお過ごし下さい。子どもたちの休養

も大切にして下さい。 

    

次回次回次回次回は、は、は、は、９９９９月月月月２２２２日（日（日（日（水水水水））））午後７午後７午後７午後７時時時時３０分３０分３０分３０分からの予定です。からの予定です。からの予定です。からの予定です。    

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。    


